

Berufliche Abklärung / Grundabklärung mit Berufsberatung

Während beruflichen Abklärungen entstehen unter Berücksichtigung von Ressourcen und Interessen neue berufliche Perspektiven. Personen mit gesundheitlichen Einschränkungen werden durch Fachpersonen (bspw. Berufsberatung) in der Berufswahl unterstützt. Im Rahmen von praktischen Einsätzen werden wichtige Erkenntnisse gewonnen. Ziel ist eine langfristig sinnvolle Berufswahl zu treffen und einen Eingliederungsplan zu erarbeiten.

Voraussetzungen

- Motivation sich mit verschiedenen Berufen auseinander zu setzen
- Leistungsfähigkeit von mindestens vier Stunden an fünf Wochentagen
- Selbständigkeit im Alltag, geregelte Wohnsituation
- Bewusstsein über eigene Ressourcen und Interessen
- Möglichst klare medizinische Situation oder Perspektive

Unsere Leistungen

- Anleitung und Auswertung von Arbeitsproben
- Begleitung durch eine Berufsberatungsperson
- Individuelle Eignungsabklärungen
- Bei Grundabklärung; Berufsberatung inkl. Testing
- Organisation von internen und externen Praxistagen
- Kontakte mit der IV-Fachperson, inkl. Berichterstattung

Unser Ablauf

- Auftragserteilung durch die IV-Fachperson
- Kennenlerngespräch in der Integra
- Massnahmenplanung (Start, Dauer, Pensum, Ort)
- Individuelle Zielvereinbarung
- Start der beruflichen Abklärung
- Regelmässige Standortgespräche mit allen Involvierten

Wir freuen uns auf die Kontaktaufnahme:

Integra, die Stiftung im Freiamt, Berufliche Integration, Allmendstrasse 4, 5610 Wohlen
056 619 51 79, beruflicheintegration@integrafreiamt.ch



Wer?

Jugendliche mit Anspruch auf eine erstmalige berufliche Ausbildung oder Erwachsene mit Anspruch auf Umschulungsmassnahmen.

Wo?

Zu Beginn in unserer Wörkbox, danach in einer Produktionsabteilung in der Integra und tageweise bei externen Firmen.

Wie lange?

Grundsätzlich drei Monate, je nach Situation und Verlauf
Oft folgt der Wechsel in eine externe Firma oder eine Vorbereitung